

マリさん、2年間ありがとうございました

マリさんは、中学校の英語指導だけでなく小学校や幼稚園、相馬農業高校飯館校でも英語指導を手として活動されてきたマリ・ロバーツさんが、2年間の任期を終え、本国イギリスへ帰国されました。

マリさんは、中学校の英語指導だけでなく小学校や幼稚園、相馬農業高校飯館校でも英語指導を行つてきました。また、村のイベント等にも積極的に参加し、公民館での英会話教室やはなづか太鼓、バドミントン、習字、飯桶町の田植え踊り保存会などのサークルにも積極的に入会し、日本の伝統文化を体験しながら村民との交流を深めました。

マリ・ロバーツ 様

◆マリさんの直筆メッセージ

飯館村に2年間住んで、ふるさとになりました。
とても楽しかったのですが、村民はみんなかんげいしてくれて本当にありがとうございました。
飯館にいろいろ新しい経験があります。太鼓やたし、習字もやったし、田うえおどりもやりました。ベドミニトンやラケットスポーツもとても楽しかった。
また、イギリスに帰ってからも、日本語を勉強したいです。
将来ぜひ日本に戻りたいです。
いい思い出がいっぱい、飯館村は心にのこります。
みなさん、ありがとうございました。
生徒のみなさんはこれから頑張ってください。
ありがとうございました。



離任したマリ・ロバーツさん

平成20年8月に着任し、飯館中学校の英語指導助手として活動されてきたマリ・ロバーツさんが、2年間の任期を終え、本国イギリスへ帰国されました。

マリさんは、中学校の英語指導だけでなく小学校や幼稚園、相馬農業高校飯館校でも英語指導を行つてきました。また、村のイベント等にも積極的に参加し、公民館での英会話教室やはなづか太鼓、バドミントン、習字、飯桶町の田植え踊り保存会などのサークルにも積極的に入会し、日本の伝統文化を体験しながら村民との交流を深めました。

マリ・ロバーツ 様

◆マリさんの直筆メッセージ

飯館村に2年間住んで、ふるさとになりました。
とても楽しかったのですが、村民はみんなかんげいしてくれて本当にありがとうございました。
飯館にいろいろ新しい経験があります。太鼓やたし、習字もやったし、田うえおどりもやりました。ベドミニトンやラケットスポーツもとても楽しかった。
また、イギリスに帰ってからも、日本語を勉強したいです。
将来ぜひ日本に戻りたいです。
いい思い出がいっぱい、飯館村は心にのこります。
みなさん、ありがとうございました。
生徒のみなさんはこれから頑張ってください。
ありがとうございました。



▲新春村民のつどいでは司会をつとめました



▲飯館中の授業のようす



▲夏まつりでは見事な撥(ばち)さばきを披露しました

プール解放初日となつた22日は、3つの小学校の児童約120人が集まりプールを楽しみました。

村教育委員会では夏休み中のプール開放をより一層楽しく充実したものにするため、今年から草野小学校1ヵ所にして開放

(7/22)
夏季休業プール開放
→3校児童交流の輪→



▲プールで楽しく遊ぶ児童

**タップリほめる。
シッカリしかる。**
教育のページ

いいなってっ
夢づくり構想

利用料は無料ですが事前登録制となっています。詳細は「教育委員会だより7月号」または、各小学校で配布したプリントをご覧ください。

○お問い合わせ：教育課総務係
(☎42-1631)

子どもたちは一齊にプールに飛び込み水しぶきをあげていました。

プールは、8月13日までの平日前9時から12時まで開放されます。期間中はバスも運行されますのでご利用ください。

父親力 その3

強制力、交際力と同様、父親力の大切な機能は、権力（しつけ力）です。人間生活には絶対に道徳倫理が必要です。これがなかつたらお互いに命の保証も毎日の安心安寧で潤いのある生活はありません。

権とは文字が示すとおり、身を美しくすることです。少し前の時代まで、わが国は、人々が美しく身を処することで世界一の国と言われてきました。衣食住のすべてに「礼」という道徳倫理がしつけられていましたからです。

例えば、食事にも作法があります。食事時の姿勢、「いただきます」と「ご馳走さま」という感謝の言葉、箸の持ち方、食べる順序、食後の始末、そして農業生産者への感謝の気持ちの表現、等々です。

一昔前、これらのしつけはどこの家でも父親が行つております。美しく清潔な服装やトイレの使い方の指導も実は父親の役割であったからきちんとできていたのです。

ちなみに、飯館村の子どもたちの約半数くらいは箸の使い方ができていないようです。父親力の發揮を期待します。

飯館中学校スクールカウンセラー

財団法人国民保健会主任研究員
学校心理士・家族心理士
臨床心理士
海野 和夫

子育て相談室 ー お気軽にご相談ください ー

一昔前、これらのしつけはどこの家でも父親が行つております。美しく清潔な服装やトイレの使い方の指導も実は父親の役割であったからきちんとできていたのです。

ちなみに、飯館村の子どもたちの約半数くらいは箸の使い方ができていないようです。父親力の發揮を期待します。

飯館中学校スクールカウンセラー

財団法人国民保健会主任研究員
学校心理士・家族心理士
臨床心理士
海野 和夫

○教育相談は飯館中学校 (☎42-0008) へ電話でお申込みください。